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30/B
ibliothèque

de
l’école

M
em

bres
presents

A
b

sen
ts

P
arents

:
P

ersonnel
de

l’école
C

hristine
M

aynard
(parent)

Josiane
C

arie
Julie

D
essureault,

(directrice)
C

hantai
B

élanger
(tech

n
icien

n
e

en
loisirs)

Sylvain
C

aron
D

idier
St-L

ouis
(enseignant)

P
atricia

C
lerm

ont
M

arie-F
rance

D
ubé

(en
seig

n
an

te)

C
harles

S
ounan

Éric
L

evasseur
(d

irecteu
r

m
usical)

S
uzanne

O
uellet

C
orinne

M
arion

(en
seig

n
an

te)

P
hilippe

R
oy

A
na

M
aria

P
etculescu

(en
seig

n
an

te)

S
usana

M
ontufar

A
lain

D
ubois

(technicien
inform

atique)

M
arie-Josée

S
antoire

(personnel

É
lèves

:
professionnel)

L
aetitia

B
erniard

H
arry

D
elva

(m
em

b
re

de
la

co
m

m
u
n
au

té)

Jules
L

’É
cuyer

Invites

C
hantai

G
ravel

(secrétaire)
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l’ordre

du
jour

D
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ents,
notes

et
decisions

Point(s)
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R

esponsable(s)
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suivi

1.
O

uverture
de

la
séance

La
séan

ce
est

o
u
v
erte

à
18

h
35
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C
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d
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N
°

P
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à
l’ordre

du
jour

D
ocum

ents,
notes

et
décisions

P
oint(s)

de
suivi

R
esponsable(s)

du
suivi

L
e

C
É

e
st

ré
g
u
liè

re
m

e
n
t

c
o

n
stitu

é
,

le
q
u
o
ru

m
e
st

c
o
n
sta

té
.

2.
L

ecture
et

ad
o

p
tio

n
de

l’ordre
du

L
e
c
tu

re
e
t

a
d
o
p
tio

n
d
e

l’o
rd

re
d
u

jo
u

r
p
ro

p
o
sé

e
p
a
r

M
.

R
o

y
,

a
d
o
p

té
e

à
l’u

n
a
n

im
ité

.
jo

u
r

L
ecture

et
ad

o
p

tio
n

du
co

m
p

te-
,

.
.

.
.

,
.

.
3.

M
m

e
M

o
n
tu

fa
r

p
ro

p
o
se

I
a
d
o
p
tio

n
d

u
c
o
m

p
te

-re
n
d

u
d

e
la

re
n

c
o

n
tre

du
23

ja
n
v

ie
r,

a
d

o
p

te
a

I
u
n
a
n
im

ite
,

ren
d

u
de

la
ren

co
n
tre

du
23

jan
v

ier
2024

4
.

.
.

S
u

iv
i

p
o

u
r

se
rv

ie
tte

s
h
y
g
ié

n
iq

u
e
s

:
le

fo
rm

a
t

d
isp

o
n

ib
le

d
a
n

s
les

d
istrib

u
tric

e
s

n
e

p
e
u
t

v
a
rie

r.
T

o
u
te

fo
is,

Suivi
du

co
m

p
te-ren

d
u

.
.

,
,.

les
eleves

p
e
u
v
e
n
t

se
d

e
p

a
n

n
e
r

a
v
e
c

ce
q

u
il

y
a

dans
les

d
istrib

u
tric

e
s

e
t

a
lle

r
c
h

e
rc

h
e
r

u
n
e

p
ro

te
c
tio

n
p
lu

s
a
d
a
p
té

e
d
a
n
s

les
lieu

x
s
u

iv
a
n

ts
:

se
c
ré

ta
ria

t,
b

u
re

a
u

d
e
s

T
E

S
,

b
u
re

a
u

d
e
s

su
rv

e
illa

n
ts

d
’é

lè
v

e
s,

la
ré

c
e
p
tio

n
.

L
a

d
a
te

p
o
u
r

la
m

ise
e
n

lig
n

e
d

u
n

o
u

v
e
a
u

site
in

te
rn

e
t

e
st

à
v
e
n
ir.

5.
.

P
as

d
e

p
u
b
lic

P
erio

d
e

du
public

6
N

ouvelles
de

l’école,
par

la
d

irectrice
a.

S
o
rtie

s
é
d

u
c
a
tiv

e
s

2
0
2
3
-2

0
2
4

.
.

.
.

.
.

.
D

e
m

a
n
d
e

d
e
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:
so
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a
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M

a
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n
n
a
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n
a
le

d
e
s

P
a
trio

te
s

p
o

u
r

les
e
le

v
e
s

d
e

3
e

se
c
o
n

d
a
ire

au
P

E
I

le
1

3
m

a
i.

Il
e
n

c
o
û
te

ra
1
2
,0

0
$

p
a
r

é
lè

v
e
,

ce
se

ra
p

a
y

é
p

a
r

la
m

e
su

re
«

so
rtie

s
sc

o
la

ire
s

e
n

m
ilie

u
c
u

ltu
re

l
»

,

C
o

m
p

te
-re

n
d

u
—

C
o

n
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d
’é

ta
b
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m
e
n
t—

2
3
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1
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2
4

P
rise

d
e

n
o
te

p
a
r

C
h
a
n
ta

i
G

ra
v

e
l



C
en

tre
d
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o
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u
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e
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Q
u
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N
°

P
oints

à
l’ordre

du
jour

D
ocum

ents,
notes

et
décisions

P
oint(s)

de
suivi

R
esponsable(s)

du
suivi

la
location

des
autobus

sera
payée

par
la

m
esure

des
activités

parascolaires
s’il

n’y
a

plus
de

fonds
disponible

dans
la

m
esure

des
sorties

scolaires
en

m
ilieu

culturel.
M

m
e

S
antoire

propose,
ad

o
p
tée

à
l’unanim

ité.

b.
P

lan
de

rattrap
ag

e
Ily

a
une

belle
participation

des
enseignants

de
l’école

à
notre

plan
de

rattrapage.
Ily

a
des

élém
ents

du
plan

qui
concerne

des
élèves

en
particulier

(les
cours

de
m

ise
à

niveau
par

exem
ple).

D
’autres

m
esures

to
u
ch

en
t

tous
les

élèves
(le

cc-enseignem
ent,

les
centres

d’entraide,
l’aide

aux
devoirs

à
la

cafétéria
le

m
atin).

N
ous

allons
profiter

de
la

situation
pour

essayer
de

nouvelles
m

esures
d’aide

(une
m

ise
à

niveau
pour

les
nouveaux

arrivants
en

histoire
de

4e
secondaire.)

D
e

plus,
un

atelier
parent-enfant

sera
offert

dans
le

cadre
du

cours
d’histoire

de
4e

secondaire
afin

de
m

odéliser
des

stratégies
d’étude

pour
aider

les
parents

à
aider

leur
enfant.

Les
élèves

ont
été

ciblés
en

analysant
les

résultats
du

prem
ier

bulletin
dans

un
prem

ier
tem

ps.
D

ans
un

deuxièm
e

tem
ps,

nous
avons

dem
andé

aux
enseignants

de
cibler

les
élèves

vulnérables.
Il

reste
quelques

ficelles
à

rattacher
[pairage

d’élèves
avec

des
enseignants

en
tu

to
rat,

pairage
entre

enseignants
pour

le
co-enseignem

ent).

C
ertains

m
em

bres
du

CÉ
ont

questionné
le

fait
que

l’offre
de

services
ne

sem
ble

pas
rejoindre

certains
M

m
e

D
essureault

inclura
d
o
rén

av
an

t
un

élèves
en

difficulté.
B

ien
que

plusieurs
m

esures
soient

offertes
à

l’ensem
ble

des
élèves,

lorsque
ces

point
à

l’infoparentpour
ajouter

où
en

est

derniers
sont

peu
m

obilisés,
l’aide

ne
se

rend
pas

à
eux.

le
processus

de
production

des
PI.

IIsera

.
.

V
ég

alem
en

t
dem

andé
aux

directions
C

e
point

a
suscite

un
questionnem

ent
de

M
m

e
O

uellet
et

M
m

e
M

ontufar
par

rapport
au

processus
de

.
.

.
,
.

,
.

V
V

V

V
adjointes

de
tenir

les
p
aren

ts
d

eleves
creation

des
plans

d’intervention.
M

m
e

D
essureault

les
inform

e
que

la
production

des
PI

a
pris

plus
de

V
V

V
avec

PI
au

courant
de

la
dem

arche
avant

tem
ps

en
raison

de
la

greve
de

decem
bre

dernier
m

ais
qu’ils

sont
actuellem

ent
en

creation.
Pour

les
,

.
V

V
V

•‘
V

la
signature

du
PI.

eleves
ayant

deja
un

plan
dintervention,

des
difficultes

d
apprentissage

ou
de

com
portem

ent,
les

enseignants
ont

l’obligation
légale

de
com

m
uniquer

m
ensuellem

ent
avec

les
parents

C
om

pte-rendu
—

C
onseil

d’établissem
ent

—
23-01-2024

P
rise

de
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C

hantai
G

ravel
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F
R

S
N
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d
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e
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sc
o
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S
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O
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uebec
r
e
r

I
“
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N
°

P
oints

à
l’ordre

du
jour

D
ocum

ents,
notes

et
décisions

P
oint(s)

de
suivi

R
esponsable(s)

du
suivi

c.
É

clipse
so

laire
du

8
avril

Le
8

avril
prochain,

ily
aura

une
éclipse

to
tale

du
Soleil.

La
lune

cachera
co

m
p
lètem

en
t

le
Soleil

p
en

d
an

t
quelques

m
inutes

et
ce

sera
bien

visible
de

M
ontréal.

C
e

genre
d’événem

ent
n’arrive

que
très

rarem
ent.

Les
enseignants

ont
été

consultés
pour

savoir
s’ils

souhaitaient
faire

une
activité

pour
souligner

l’événem
ent,

ils
ont

dit
oui.

La
direction

a
donc

com
m

andé
des

lunettes
de

protection
pour

tous
les

élèves
et

l’ensem
ble

du
personnel.

D
e

cette
façon,

nous
aurons

l’assurance
que

les
élèves

seront
bien

protégés
pour

rentrer
à

la
m

aison
puisque

l’éclipse
totale

aura
lieu

à
15

h
26.

Le
Soleil

sera
partiellem

ent
caché

avant
et

après
ce

m
om

ent
et

cela
correspond

à
l’heure

où
les

élèves
seront

en
route

pour
la

m
aison.

M
m

e
M

arion
dem

ande
si

les
lunettes

seront
recyclables.

M
m

e
D

essureault
répond

qu’il
est

possible
d’organiser

une
collecte

des
lunettes

après
l’événem

ent.
T

outefois,
l’idée

est
que

les
élèves

p
arten

t
à

la
m

aison
avec

les
lunettes

sur
les

yeux
pour

être
protégés.

d.
D

épôt
de

la
liste

des
activités

.
.

.
.

,
.

,
.

N
ous

avons
fait

le
recen

sem
en

t
de

to
u
tes

les
activites

ayant
lieu

a
Iheure

de
diner,

les
m

em
bres

du
Le

d
o
cu

m
en

t
est

affiche
d

an
s

Ieco
le

etudiantes
.

.
.

.
.

.
.
,
.
,

.

conseil
ont

reçu
le

docum
ent

par
courriel.

L
aetitia

dem
ande

que
ce

soit
affiche

a
differents

endroits
dans

et
sur

les
telev

isio
n

s.
Le

nom
de

l’école.
M

m
e

D
ubé

dem
ande

d’ajouter
C

laudia
S

t-Jacques
com

m
e

intervenante
à

la
brigade

culinaire.
C

laudia
S

t-Jacq
u
es

a
été

ajo
u
té.

e. C
om

ité
consultatif

[C
O

C
O

]
état

.
,
,

,
.

d
U

n
com

ite
consultatif

[le
coco]

a
ete

cree
cette

annee,
ii

regroupe
des

m
em

bres
de

plusieurs
categories

es
ravaux

de
personnel.

C
ela

est
parti

d’un
partenariat

entre
e

m
inistère

de
la

S
anté

et
le

m
inistère

de
l’É

ducation
qui

ont
oeuvré

ensem
ble

pour
rédiger

un
profil

de
com

pétences
sociales

et
ém

otionnelles
que

le
jeune

doit
développer

tout
au

long
de

son
parcours

au
secondaire.

Le
com

ité
sera

chargé
de

dresser
le

portrait
de

l’élève
m

oyen
à

JFP
et

d’analyser
l’offre

de
service

qui
est

déjà
en

place.
Par

la
suite,

il
proposera

des
enjeux

sur
lesquels

nous
devrons

nous
pencher

et
il

les
priorisera.

li
y

aura
plusieurs

rencontres
par

année.
Le

CE
sera

tenu
inform

é
de

l’avancée
des

travaux.
La

prem
ière

rencontre
a

eu
lieu

avant
la

grève,
la

prochaine
sera

le
23

février.

f.
S

alle
de

co
n
cert

—
M

m
e

D
essureault

dem
ande

si
des

m
em

bres
seraient

intéressés
à

form
er

un
sous-com

ité
pour

p
arten

ariat
développer

un
nouveau

partenariat
avec

une
salle

de
concert.

N
ous

avons
un

partenariat
avec

C
om

pte-rendu
—

C
onseil

d’établissem
ent

—
23-01-2024

P
rise

de
note

par
C

hantai
«

G
ravel



C
en

tre
d

e
serv

ices
sco

laire
D

FkA
N

Ç
C

)I5IF
d
e
M

o
n
tré

a
l

I
e
rra

u
s,un.

_
_
_
_

e
Q

u
eL

,ecrn
reussir

N
°

P
oints

à
l’ordre

du
jo

u
r

D
ocum

ents,
n
o
tes

et
décisions

P
oint(s)

de
suivi

R
esponsable(s)

du
suivi

l’U
niversité

de
M

ontréal
et

la
Salle

C
laude-C

ham
pagne.

O
n

nous
offre

un
tarif

préférentiel,
toutefois,

il
n’y

a
pas

de
dates

disponibles
au

m
om

ent
où

nous
faisons

nos
concerts.

N
ous

souhaitons
garder

notre
partenariat

avec
l’U

niversité
de

M
ontréal

pour
des

raisons
pédagogiques,

m
ais

nous
devons

en
trouver

un
autre

pour
faciliter

l’organisation
des

concerts.
Les

personnes
suivantes

ont
m

anifesté
leur

intérêt:
A

na-M
aria

P
etculescu,

Patricia
C

lerm
ont,

Philippe
R

oy,Jules
L’Écuyer,

Éric
L

evasseur
et

Julie
D

essureault.

g.
C

h
an

g
em

en
t

au
calen

d
rier

.
.

.
.

,
.

.
.

Le
m

inistre
a

change
les

dates
des

preuves
m

inisterielles,
Iexam

en
de

F
rançais

qui
devait

avoir
lieu

le
sco

laire
[2

m
ai

v
ersu

s
7

m
ai]

2
m

ai,
est

rem
is

au
7

m
ai.

Le
2

m
ai

devient
une

journée
de

classe.
Le

7
m

ai
deviendra

une
journée

d’exam
ens

et
les

cours
seront

suspendus
en

après-m
idi.

7.
Jules

nous
dit

que
les

élèves
sont

grandem
ent

préoccupés
par

la
propreté

dans
l’école,

surtout
dans

les
P

eriode
reservee

aux
.

,
cubicules

de
m

usique
et

le
g
y
m

n
ase

D
es

equipes
de

nettoyage
seront

form
ees

[principalem
ent

representants
d’eleves

.
.

,
.

.

constituees
d

eleves
de

prem
iere

secondaire].
Le

conseil
d

eleves
travaille

de
concert

avec
le

com
ite

vert

Él’
pour

faire
de

la
sensibilisation,

il
y

aura
des

affiches
et

des
to

u
rn

ées
de

classe
qui

seront
faites.

eves
M

.
L

evasseur
fera

un
suivi

avec
les

surveillants
en

m
usique,

car
ilne

devrait
pas

y
avoir

de
nourriture

dans

.
.

.
les

cubicules.
C

hantai
[technicienne

en
loisirs]

N
ous

som
m

es
dans

la
sem

aine
de

la
S

aint-V
alentin

et
plusieurs

activités
sont

prévues

L
undi:

K
araoké

M
ardi

:Jeu
à

la
cantine

«
trouver

le
couple

»

M
ercredi

:
Jeu

à
la

cantine
«

R
ed

Flag
»

et
distribution

de
fleurs

en
après-m

idi,
journée

chic
ou

aux
couleurs

de
la

S
aint-V

alentin.

Jeudi
et

vendredi
:Film

à
l’auditorium

C
om

pte-rendu
—

C
onseil

d’établissem
ent

—
23-01-2024

P
rise

de
note

par
C

hantaI
G

ravel



C
en

tre
j,

,
.
,

d
e

serv
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sco
laire

•
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e
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u
Q

u
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u
ir

I

N
°

P
oints

à
l’ordre

du
jour

D
ocum

ents,
notes

et
décisions

P
oint(s)

de
suivi

R
esponsable(s)

du
suivi

L
aeticia

nous
dit

que
le

conseil
d’élèves

a
rem

arqué
un

changem
ent

dans
la

qualité
du

papier
hygiénique.

Iiest
beaucoup

plus
m

ince
et

rugueux
qu’avant.

La
direction

indique
qu’elle

a
fait

le
m

êm
e

constat.

R
ap

p
o
rt

des
rep

résen
tan

ts
du

.
.

.

8.
Iiy

aura
une

rencontre
dem

ain,
soit

le
14

fevrier
du

com
ite

central
de

parents.
La

rencontre
p
reced

en
te

co
m

ite
de

p
aren

ts
a

eu
lieu

le
30

janvier.
M

m
e

G
elinas

est
venue

parler
du

plan
de

rattrapage,
de

la
greve

dans
le

tran
sp

o
rt

scolaire
qui

perdure
et

de
la

sécurité
au

to
u
r

des
écoles.

M
m

e
D

essureault
inform

e
que

beaucoup
de

parents
en

tren
t

dans
le

statio
n
n
em

en
t

et
qu’un

bhtz
est

fait
pour

les
inciter

à
utiliser

le
débarcadère.

Elle
ajoute

que
lorsque

nous
em

pêchons
les

parents
d’entrer

dans
le

statio
n
n
em

en
t,

ils
font

des
m

anoeuvres
dangereuses

dans
la

rue
F

rançois-P
errault.

M
.

C
aron

nous
invite

à
com

m
uniquer

avec
le

poste
de

quartier
afin

d’avoir
leur

support.
M

.
S

ounan
propose

d’utiliser
des

cônes
orange

avec
une

personne
qui

les
déplacent

lorsqu’un
em

ployé
veut

en
trer

dans
le

statio
n
n
em

en
t

le
m

atin.
M

m
e

C
arie

propose
d’envoyer

un
courriei

aux
parents

uniquem
ent

sur
ce

sujet.
H

arry
indique

que
la

présence
des

parents
dans

le
statio

n
n
em

en
t

est
égalem

ent
un

enjeu
l’après-m

idi.

M
em

b
res

de
la

co
m

m
u
n
au

té
.

,
.

.
.

.
.

9.
H

arry
confirm

e
que

c
est

tres
calm

e.
2

policiers
p
atro

u
illen

t
a

pied
et

sont
regulierem

ent
autour

du
parc.

Il
a

ten
u

à
féliciter

es
organisateurs

des
concerts

à
la

salle
L

éonardo
D

a
V

inci.
H

arry
est

resté
jusqu’à

la
fin

afin
de

s’assurer
que

tous
les

élèves
ren

tren
t

en
sécurité

étan
t

donné
que

c’était
le

bastion
de

STL.

10
P

résen
tatio

n
et

rap
p
o
rt

d
es

d
ifféren

ts
p
arten

aires

S
ervice

d’aide
M

arie-Josée
S

antoire
nous

parle
des

m
idis

th
ém

atiq
u

es
à

F
ocus

organisés
par

des
élèves

en
co

llab
o
ratio

n
avec

P
erspective

jeu
n
esse.

U
ne

tren
tain

e
d’élèves

ont
participé

à
un

p
rem

ier
m

idi
cau

serie
avec

de
la

pizza.
C

’est
l’occasion

de
travailler

le
sen

tim
en

t
d
’ap

p
arten

an
ce

et
la

p
ersév

éran
ce.

lis
o
n
t

ég
alem

en
t

parlé
du

m
ois

de
l’histoire

des
noirs.

C
ela

est
fait

avec
la

m
esu

re
O

se
E

n
trep

ren
d
re.

M
m

e
M

arion
nous

dit
que

ses
anciens

élèves
so

n
t

venus
lui

en
parler.

M
usique

M
.

L
evasseur

nous
dit

que
nous

som
m

es
en

pleine
saison

des
co

n
certs

de
N

oél.
Ily

a
en

a
déjà

deux
de

faits,
ceux

des
7

et
8

février.
Les

deux
au

tres
sero

n
t

la
sem

aine
prochaine,

soit
les

19
et

20
février.

N
ous

C
om

pte-rendu
—

C
onseil

d’établissem
ent

—
23-01-2024

P
rise

de
note

par
C

hantai
-
.

G
ravel
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en
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d

e
serv
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sc

o
la

ire
D

F
R

A
N

Ç
O

SI
f

d
e
M

o
n
tré

a
l

ir
I
e
rro

u
su

n
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_
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Q
u
eu

ecrn
i

reussir
N

°
P

oints
à

l’ordre
du

jo
u

r
D

ocum
ents,

n
o
tes

et
décisions

P
oint(s)

de
suivi

R
esponsable(s)

du
suivi

avons
beaucoup

aim
é

l’accueil
de

la
salle

L
éonardo

D
a

V
inci.

Le
concert

gala
aura

lieu
le

4
juin

et
sera

anim
é_par_M

._M
ichel_D

esautel.
PEI

La
rem

ise
des

PP
aura

lieu
le

22
février

prochain.
O

n
espère

vraim
ent

que
les

élèves
le

rem
ettro

n
t

à
tem

ps.
C

om
m

e
c’est

tranquille
au

PEI,
A

na-M
ariaP

etcuiescu
en

profite
pour

nous
parler

des
concours

m
athém

atiques
qui

ont
repris.

D
ans

un
concours

international,
nous

avons
un

élève
de

3
e

secondaire
qui

a
term

iné
3’

au
O

.uébec.
M

m
e

S
antoire

ajoute
que

nous
avons

eu
une

visite
de

la
SÉB

IO
et

que
le

rapport
est

très
positif.

N
ous

avons
quelques

petits
points

à
am

éliorer,
m

ais
l’ensem

ble
était

très
.

positif.
F

orm
ation

générale
Les

élèves
de

5
e

secondaire
sont

allés
au

th
éâtre

voir
C

him
erica

et
ils

ont
beaucoup

aim
é.

N
ous

avons
des

com
m

entaires
positifs

de
leur

présence.
C

oncernant
les

dem
andes

d’adm
ission

au
C

EG
EP,

M
m

e
S

em
inaro

se
prom

ène
beaucoup

en
classe

pour
accom

pagner
les

élèves.
Les

élèves
qui

avaient
des

cours
hors

horaire
en

science
et

en
histoire

de
4e

secondaire
ont

fait
leur

exam
en

du
m

inistère
dans

les
derniers

jours
et

les
résultats

sont
excellents

:tous
les

élèves
ont

réussi
en

science
et

8
élèves

sur
12

ont
réussi

en
histoire.

A
daptation

scolaire
C

orinne
M

arion
nous

parle
des

m
ises

à
niveau

en
1

re
2

e
et

3’
secondaires.

Les
élèves

sont
présents

et
ça

se
passe

bien.
Les

élèves
d’adaptation

scolaire
so

rten
t

avec
les

élèves
du

régulier
et

ils
aim

ent
beaucoup

ça,
c’est

une
belle

intégration
entre

l’adaptation
scolaire

et
la

form
ation

générale.
L

’organism
e

P
erspective

jeunesse
a

organisé
des

ateliers
en

1
re

secondaire
sur

les
saines

habitudes
de

vie
et

les
stratégies

d’étude.
F

inalem
ent,

les
Pi

sont
rédigés

et
seront

com
m

uniqués
aux

parents
très

prochainem
ent.

E
m

ployés
de

soutien
A

u
niveau

du
service

aux
élèves,

notam
m

ent
concernant

notre
structure

de
prêts

d’ordinateurs
[ordis

partagés],
nous

som
m

es
avant-gardistes

par
rapport

aux
autres

m
ilieux.

N
ous

voyons
de

nouveaux
visages

venir
em

p
ru

n
ter

un
ordinateur,

c’est
très

positif.
O

n
sent

que
ça

débloque.
V

aria

12.
2
0
h
2
0
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C
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—
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P
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G
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D
o
cu
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n
o
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d
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n
s

P
oint(s)

de
suivi

R
esp

o
n
sab

le(s)
du

suivi

L
evée

de
la

séance
et

date
de

la
prochaine

rencontre
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